



Síntesis de medios

16 de noviembre de 2023

Primeras Planas

Quieren en la Corte militante de Morena
Fracasa el plan de vacunación con Patria; no está lista
Salario mínimo para deportistas sacude a LigaMX
Texas desafía a Biden y tipifica cruce ilegal como “delito estatal”
Biden y Xi Jinping acuerdan poner freno al fentanilo
Terna para la Corte llega al Senado y salta oposición por perfiles morenistas
Meten a Musk a servicio de internet
Caos Vial
En peligro liga femenil

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Reforzarán acciones para prevenir acoso hacia las futbolistas

Para fomentar la convivencia pacífica y erradicar distintos tipos de violencia, la SSC y la Federación Mexicana de Fútbol Asociación, A.C. firmaron un convenio de colaboración. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, acompañado por el presidente ejecutivo de la Liga Mx, Mikel Arriola, agradeció a la FMF, ya que con este convenio también se establecerán mecanismos y acciones que contribuyan al fortalecimiento de la vinculación comunitaria, además de fomentar la cohesión social, a fin de garantizar una convivencia sana. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [24 Horas](#) / [Esto](#) sin mención: [El Gráfico](#)

Cae banda dedicada a robo con violencia

Ocho integrantes de una banda dedicada al narcomenudeo y al robo con violencia de cuentahabientes fueron detenidos durante tres cateos realizados en la alcaldía Miguel Hidalgo. A través de la red social X, el jefe de la Policía, **Pablo Vázquez**, indicó que como resultado de las diligencias se aseguraron drogas y un arma de fuego. [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [Basta](#)

Chocan dos ambulancias en hechos distintos, en CDMX

Se registró el choque de dos ambulancias en hechos distintos. El primer accidente se suscitó sobre la calzada Miramontes, en la colonia El Centinela, alcaldía Coyoacán, el conductor perdió el control del volante chocando contra un poste de luz. El segundo fue sobre Xola, en la colonia Roma Norte, alcaldía Benito Juárez, donde el chofer de la ambulancia se impactó contra un camión de carga. En ambos casos arribaron Bomberos y **policías de la SSC**. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Caos vial

Diversas vialidades de la CDMX se vieron afectadas por maestros de diferentes planteles educativos, quienes marcharon de calzada San Antonio Abad hacia el Zócalo capitalino, para pedir mejores condiciones laborales y aumento salarial. El contingente avanzó con el apoyo de elementos de la **SSC**, quienes mantuvieron un operativo vial y cerraron algunas calles y avenidas para evitar conflicto con los maestros y conductores. [La Prensa](#)

Infractores cumplen sanciones cívicas con labores comunitarias a ritmo de cumbia

Más de 20 infractores de la Ley de Justicia Cívica que acudieron a pagar la sanción impuesta por un juez mediante el trabajo comunitario en el Parque Cañitas, ubicado en la colonia Popotla, De esta manera, también se conocen los servicios que prestan las unidades móviles de gestión de conflictos sociales y comunitarios, los de mediación de la FGJ o de las coordinaciones de la **SSC**, entre otras, las cuales han atendido a mil 381 personas. [La Jornada](#)

Columna Yo Lector: Intolerancia enfermiza y peligrosa, bajémosle un poco

Un conductor fue ejecutado en la colonia Narvarte tras un pleito de tránsito, de acuerdo con los testimonios de vecinos, mismos que han sido confirmados por un video que se ha filtrado en redes sociales. Cuando llegaron paramédicos a la avenida Universidad y calle Petén, alcaldía Benito Juárez, el hombre ya estaba sin signos vitales, según informó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

16 de noviembre de 2023

Policiaco

Localizan cuerpo de una mujer con huellas de violencia física

Una joven fue asesinada en un terreno deshabitado sobre calle 13, de la colonia San Juan Xalpa, alcaldía Iztapalapa, muy cerca del Reclusorio Oriente; presentaba golpes en el rostro y el cuerpo, así como varias puñaladas. Al lugar, llegaron policías del sector Estrella de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, luego de recibir un reporte del hallazgo por parte de habitantes de la zona. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Escolta resulta herido tras repeler agresión de ladrones

Un sujeto que se desempeña como escolta particular, resultó herido, luego de que un par de sujetos intentaran asaltar a trabajadores de una empresa, quienes habían retirado dinero de un banco, en la alcaldía Benito Juárez. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos quienes trasladaron al guardaespaldas a un hospital cercano, los responsables lograron escapar. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

A sangre fría

Un sujeto murió tras ser atacado a balazos sobre calle Miguel Inclán, de la colonia Parque Metropolitano, alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, pertenecientes a los sectores Cuauhtépec, Cuchilla y Pradera, arribaron al sitio, el responsable logró escapar a bordo de un automóvil. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Apuñalan a estudiante de secundaria en atraco

Un estudiante del Conalep fue acuchillado cuando opuso resistencia a un asalto en avenida Tláhuac, de la colonia Santa María Tomatlán, alcaldía Iztapalapa. **Elementos policiacos** auxiliaron al joven, el responsable escapó del lugar. [El Gráfico](#)

Justicia

Reconocen a elementos por apoyo a damnificados

Personal de la FGJ de la CDMX recibió de autoridades del estado de Guerrero reconocimientos por su labor realizada a favor de las y los ciudadanos de Acapulco de Juárez afectados por el huracán Otis. La fiscal general de Guerrero, Sandra Luz Valdovinos Salmerón, extendió a cada integrante de la PDI y de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales de la FGJCDMX que se desplegaron en la zona afectada, la distinción "por su apoyo incondicional, abnegada entrega y extraordinaria labor humanitaria". [Excélsior](#)

Registra fiscalía 64 muertes en el metro

El 2022 fue el año con más personas fallecidas en las instalaciones del STC Metro, ya que la FGJ tiene un registro de 36 muertes catalogadas como homicidio culposo. La cifra anterior fue compartida por la Fiscalía a través de una solicitud de información. De enero a noviembre de este año, la misma autoridad tiene un recuento de 28 personas presuntamente víctimas de un homicidio culposo como causa de muerte. [Basta](#)



Síntesis de medios

16 de noviembre de 2023

Imagen Destacada



Reforzarán
acciones
para prevenir
acoso hacia
las futbolistas



Pablo Vázquez (SSC) y Mikel Arriola (Liga MX) se comprometieron a prevenir y erradicar la violencia digital.